

## RAUCHVERBOT IN LOKALEN ODER RAUCHVERBOT ALLGEMEIN

Die Frage des Rauchens ist heutzutage sehr aktuell und oft diskutiert. Das Rauchen ist natürlich sehr schädlich für die menschliche Gesundheit. Auch ein großes Problem ist, dass es viel Geld in dem Gesundheitswesen, vor allem für die Behandlung des Krebses kostet. Dieses Geld sollte man anders verwenden. Ich bin der Meinung, dass man das Rauchen allgemein nicht verbieten kann, aber es sollte Regeln geben.

Ein sehr oft genannter Grund für das Verbot in einem Restaurant ist, dass es einfach andere Leute stört. Meiner Meinung nach sollten in jedem Restaurant zwei getrennte Räume sein, ein Raum für Raucher und ein Raum für Nichtraucher. Nur beim Mittagessen, also von 11 bis 14 sollte es verboten sein. Wenn man isst, sollte man nicht rauchen und andere stören. Raucher können danach rauchen. Es ist sehr unangenehm für das Personal des Restaurants.

Ein weiteres Beispiel, wenn ich es ein bisschen beschränken wollte, ist beim Stehen an der Haltestelle. Dort müssen Raucher und Nichtraucher zusammen warten und es ist unangenehm. Man kann es nicht so gut kontrollieren, die Leute sollten rücksichtsvoll sein. Diese Beziehung ist auch von der Erziehung beeinflusst.

Die Kinder nehmen sich die Eltern zum Vorbild. Die Kinder überlegen: „Warum können wir auch nicht wie meine Mutter oder mein Vater rauchen?“ In diesem Moment ist alles klar. Sie wollen es mindestens versuchen und dann fangen sie an, oder nicht. In diesem Fall ist es schwer eine Lösung zu finden.

Deshalb vertrete ich den Standpunkt, dass es ein Rauchverbot für alle geben sollte. Es bedroht das Recht und die Freiheit der Leute.

Roman Doseděl, 407031

Guter Text, nur der Schluss ist unklar (siehe Kommentar rechts).

K	2/2
T	2/3
L	4,5/5
F	4,5/5
Gesamt	13/15